



"Vaddertach" Neustart geglückt !!!

Nach vielen Jahren Pause lebte eine alte Tradition im Essenroder Waldstadion wieder auf.

Die Neuauflage des Vatertag Festes wurde von vielen wahrgenommen und nicht nur die Väter kamen, auch viele Frauen und Kinder, sowie befreundete Gäste fanden den Weg ins Waldstadion und feierten gemeinsam diesen Tag.

Der Vorstand des Förderkreises freute sich über die tolle Resonanz, es erinnerte an die guten alten Zeiten als der T.u.S noch in der Landesliga spielte und der Sportplatz "proppenvoll" war.

Nach einem Fußballspiel zweier bunt zusammengewürfelter Mannschaften konnten sich die Gäste beim Torwandschießen messen. Weiterhin bestand die Möglichkeit einige Disziplinen für das Sportabzeichen durchzuführen. Zur Stärkung ging es an die Grillstation und je eine Theke im Festzelt und im Fuchsbau sorgten dafür, das nicht zu große Wartezeiten entstanden.

Der Vorstand des Förderkreises Fußball bedankt sich noch einmal ausdrücklich bei der Familie Petruschke für ihren Einsatz und beim Festausschuss des T.u.S Essenrode. Weil alle an einem Strang zogen und sich engagierten, gab es einen reibungslosen Ablauf – nur so kann es funktionieren!

Das nächste Event steht mit dem Oldie-Treffen am 21.06. an und wir würden uns freuen wieder so viele Zuschauer begrüßen zu können. Ein Ablaufplan wird rechtzeitig durch Aushang und Presse bekanntgegeben.





Weitere Bilder sind in der Bildergalerie zu finden. www.tus-essenro.de/pages/bildergalerie.htm

Uwe Remus

Vorstand

Förderkreis Fußball T.u.S Essenrode